

En  
Der KCL  
Drucken  
PDF

Der KCL  
Leitung  
Bilder  
Kontakt  
Presse  
Intern



Gemeinsam singen und dabei ein bisschen Spaß haben war die Idee, die 1998 eine Handvoll engagierter Chorsängerinnen und -sänger dazu brachte, den Kammerchor Lippstadt e.V. zu ins Leben zu rufen. Die 16 Gründungsmitglieder legten ihren Schwerpunkt zunächst auf geistliche Werke der A-cappella-Literatur von der Renaissance bis zur Moderne.

Im Jahr 2001 übernahm Harduin Boeven die Leitung des Chores. Von seinen Anfängen bis heute wuchs die Zahl der Sänger stetig und der Chorklang wurde immer weiter verbessert. Neben zahlreichen A-cappella-Werken gehören mittlerweile auch Werke der Chorsinfonik wie „Paulus“, die „c-moll-Messe“ oder der „Messias“ zum Repertoire. Die musikalische Botschaft unmittelbar beim Zuhörer ankommen zu lassen, ist dabei ebenso ein entscheidendes Ziel wie die hohe technische Präzision. So finden die vielen Individuen mit den unterschiedlichsten Berufen und Interessen stets zu einem runden und harmonischen Gesamtklang zusammen.

Hier finden Sie eine Auflistung der vergangenen Konzerte: [Konzerte \(PDF\)](#)

Hier finden Sie eine Auflistung des Repertoires:  
Repertoire (PDF)

© 2019 • Kammer-  
chor Lippstadt e.V.

[Startseite](#)

[Impressum](#)

[Kontakt](#)

[Datenschutz](#)

Schließen

## Diese Webseite nutzt Cookies!

Diese Webseite nutzt Cookies zur Verbesserung des Erlebnisses unserer Besucher und um die volle Funktionalität zu gewährleisten. Indem Sie weiterhin auf dieser Webseite navigieren, erklären Sie sich mit unserer Verwendung von Cookies einverstanden.

[Ich bin damit einverstanden](#)

In Ihrem Browser ist Javascript ausgeschaltet! Um diese Website jedoch in vollem Umfang nutzen zu können, muss Javascript aktiviert sein.